


LLAA  WWAADDIIJJEEÑÑAA..
AASSOOCCIIAACCIIÓÓNN  CCUULLTTUURRAALL  AANNDDAALLUUZZAA

  RREEAACCCCIIOONNAA..
Revista de información y opinión de la Comarca de Guadix. Financiada por 

medios asociativos y cooperativos. En esta publicación no encontrará 
publicidad de

 ningún tipo.Somos una revista modesta, desde abajo, horizontal y con 
conciencia obrera y ecológica.

Lo que sí encontrarás en esta revista es información de interés para que 
tu conciencia sobre tu entorno despierte.

Si quieres escribir algo sobre algún tema que creas de interés para la 
comarca y quieres que sea publicado en esta revista, envía tu artículo a

 rreeaacccciioonnaagguuaaddiixx@@ggmmaaiill..ccoomm.

Si crees que esta revista y las actividades que la Asociación Reacciona, son 
necesarias y útiles para nuestra comarca,

HAZTE SOCIO DE REACCIONA, por tan solo 10 € al mes y tarifa reducida para gente 
en paro desde 5 € a 1 €. ¡Asóciate!

TTUU  CCOOMMAARRCCAA  TTEE  NNEECCEESSIITTAA..

ESCRIBE A NUESTRO MAIL reaccionaguadix@gmail.com

Reacciona no se reponsabiliza de las opiniones vertidas en los artículos publicados.
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EDITORIAL
NNAACCEE  LLAA  WWAADDIIJJEEÑÑAA..

NNacemos, así es. Y por qué no, tal día como hoy. Seguramente será un buen día o un mal día 
para nacer. Pero es lo que hay, porque la mayoría de veces lo importante no es el día que naces, 
sino el lugar donde naces. Evidentemente no da igual el lugar en el que naces. Nosotras y nosotros 
lo hacemos en Guadix y en su comarca. Para nosotros es nuestra casa y si tenemos que hablar 
sobre ella a alguien que no vive aquí, siempre nos ha gustado contar lo bueno. Pero también lo 
malo, porque las personas con conciencia empatizan tanto con lo bueno como con lo malo.
 

EEsta comarca tiene una historia muy larga y llena de historia. Una historia que la mayoría 
de las veces se cuenta parcialmente o se omiten ciertos pasajes. Nos hacen creer que antes de los 
que traían a España a estas tierras, todo era otra cosa que no estaba bien. Que el orden vino de la 
mano de reyes castellanos y adalides norteños. Que antes de eso poco menos que había tribus con 
taparrabos que sacrificaban bebés o algo así.  Básicamente que todo lo que huela a 
“PREISABELYFERNANDO”, era mordor llena de orcos.

QQuizás por ese desconocimiento de nuestra propia historia, tenemos que convivir con 
neandertales con un chorro de pulseras con banderita de España. No les falta ninguna oiga. La de 
VOX, la de JUSAPOL, la de la benemérita, la de la legión, la camiseta del último trail del tercio de 
melilla, los calzoncillos con la cara de Abascal por la parte trasera (ese sería buenísimo) y un 
sinfín de herramientas inútiles, que lo único que denotan es la poca personalidad y originalidad de 
este tipo de sujetos.

PPero lejos de ser sujetos inocuos, hay que cuidarse de exponerse demasiado a ellos. Ya se 
sabe que se pega todo menos la hermosura. Que quizás haya otra forma de decirles que son 
ridículos sin tener que enfrentarse en vivo y en directo. Entre otras cosas porque no te escuchan y 
gritan más alto. Llegar a ellas y ellos con la única intención de que empiecen a usar lo que tienen 
en la cabeza además de para llevar el pelo. A tener opinión propia con una base sólida. A ser 
críticos y responsables. A no caer en el argumento fácil y la mentira dañina. A quererse y querer 
su entorno. A respetar y ser respetado. En definitiva, a ser PERSONA.

EEs evidente como está el patio en cuanto a opinión pública. Pero creemos que aún hay 
esperanza y por eso NACEMOS. Para contar las cosas desde la perspectiva de clase. Para crear 
conciencia medio ambiental, socio económica, laica, realista, cooperativa, inclusiva, solidaria, 
cohesiva y obrera.

LLo que no podemos saber es lo que duraremos. Al fin y al cabo, todos sabemos cuándo 
nacemos, pero no sabemos cuándo moriremos. Esperemos que vivamos mucho para poder llevar 
a cabo tan ardua tarea de llevar a todos los sitios posibles de nuestra comarca, otra forma de vivir, 
pensar y actuar. Porque quizás sea la única manera de que nuestra comarca siga siendo nuestra y 
como nosotras y nosotros queremos.

POR ESO Y MÁS…… NNAACCEEMMOOSS.

AAssoocciiaacciióónn  CCuullttuurraall  AAnnddaalluuzzaa  RREEAACCCCIIOONNAA
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LLa ganadería ha sido tradicionalmente una 
forma de aprovechar recursos de forma extensiva 
y ha tenido con la agricultura una relación de 
dependencia mutua; la fertilidad de los suelos ha 
dependido, hasta la aparición de los fertilizantes 
químicos, del estiércol de los animales. Pero con 
la mecanización del campo y la industrialización 
de las ciudades, aparece la ganadería industrial. 
Se entiende por ganadería industrial, aquella en la 
que los animales, confinados a lo largo de su vida, 
altamente medicados y privados de sus 
comportamientos naturales, se alimentan a base 
de piensos. Estos contienen entre el 20% y el 50% 
de soja transgénica, proveniente de la 
deforestación en américa latina. Es decir, no solo 
se trata de explotaciones, sino de un modelo 
industrial globalizado asociado a un entramado 
de producción de grano y soja, fertilizantes, 
biocidas, medicamentos y grandes cadenas de 
supermercados, manejados fundamentalmente 
por intereses y poderes corporativos.

EEn las últimas décadas la producción de 
cerdo en Europa se ha ido desplazando de 
Alemania y Dinamarca (países donde ha crecido la 
sensibilidad por cuestiones ambientales) a países 
como España. En la actualidad, el estado español 
es ya el primer productor de carne de cerdo en 

Europa y el tercero del mundo: hace años que el 
modelo se implantó en Aragón y Cataluña, pero se 
ha ido ampliando sobre todo en Castilla y León, 
Castilla La Mancha y Andalucía. La cárnica es hoy 
la cuarta industria en nuestro país y está 
manejada por 4 grupos empresariales: El Pozo, 
Valls Companys, Nutroco y Campofrío.  El sector 
porcino incrementó su producción, pero en 
cambio a nivel general desciende el número de 
explotaciones y el de ganaderos. La ecuación es 
clara, a más industrialización más ganado y 
menos ganaderos, más concentración de poder, 
más desempleo, más abandono rural y más 
deterioro ambiental.

AA escala local el más preocupante de los 
impactos ambientales de la ganadería industrial, 
es el de la contaminación de suelos y aguas por 
nitratos.  De hecho, la comisión europea, ha 

DDEETTRRÁÁSS  DDEE  LLAASS  MMAACCRROOGGRRAANNJJAASS..

llevado a España ante el tribunal de justicia 
de la UE, por incumplimiento sistemático de 
la directiva de nitratos. Otras formas de 
contaminación son el del aire por amoniaco y 
de los ecosistemas (incluyendo humanos) 
por exceso de antibióticos.
A escala global, más del 30% de las tierras 
agrícolas se dedican a la producción de 
piensos. La deforestación asociada a la 
agricultura está dominada por los piensos 
(67%), en particular por la soja y el maíz. 
Además, el monocultivo de soja está basado 
en el uso de semillas transgénicas tolerantes 
al glifosato y otros pesticidas que no sólo son 
tóxicos para los suelos, las aguas, la 
biodiversidad y las personas, si no que han 
favorecido la aparición de malas hierbas 
resistentes que se combaten con productos 
cada vez más contaminantes.

DDesde el punto de vista 
socioeconómico, se ha demostrado como la 
ganadería industrial está asociada a la 
despoblación. En el estado español el 74% de 
las comparativas en pares de municipios 
similares socioeconómicamente y cercanos, 
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el municipio con alta carga porcina pierde más 
población que el municipio sin ganadería porcina 
intensiva o con muy poca presencia.

CCuanto más industrializado es el modelo, 
más automatizado está el trabajo y menos mano de 

obra se necesita. El modelo ganadero industrial va 
además de la mano de la integración vertical, en que 
las corporaciones facilitan insumos a quienes 
producen y les compran sus productos al precio que 
ellos establecen, mientras los ganaderos asumen 
los riesgos y las responsabilidades 
medioambientales. Además, los impactos dificultan 
significativamente la vida de los pueblos afectados, 
por los que desincentivan otras actividades 
económicas tanto en el sector primario como en el 
turismo, generando desempleo.
La junta de Castilla-La Mancha, aprobó una 
moratoria a las explotaciones intensivas de porcino. 
La moratoria no permitirá la autorización de nuevas 
explotaciones porcinas intensivas en la región. La 
Generalitat de Cataluña anunció extender su 
moratoria cuatro años más.

DDesde hace años, las plataformas vecinales 

contra la ganadería intensiva, reclaman que 
no se sigan dando licencias para este tipo de 
explotaciones. Las administraciones 
públicas tienen competencias para frenar 
las macrogranjas, que están inundando 
todas las regiones. En el caso de los 
ayuntamientos, estos son competentes en 
materia urbanística y pueden suspender las 
licencias municipales de construcción y 
ampliación de naves ganaderas.

EEn este modelo, la alimentación 
animal representa un alto porcentaje del 
coste (entre el 40% y el 60% según especie) 
lo que ha permitido a la industria de los 
piensos, enormes beneficios económicos. 
En 2018 España importó 6,1 millones de kilos 
de soja y fue la mayor productora de piensos 
de la UE. En 2019 se produjeron más de 7 
millones de toneladas de carne, muy por 
encima de los 2 millones de toneladas 
consumidas a nivel doméstico.

EEspaña se ha convertido en una 
maquila, donde se reciben grandes 
cantidades de materias primas “baratas”, 
para ser transformadas en carne, que es 
exportada a terceros países, con los 
consiguientes daños socioambientales.

SSi miramos todo esto con una 
perspectiva más amplia, vemos como esta 
industria ha ido dejando un reguero de 
problemas ambientales y sociales a su paso. 
Cuando se prohíbe en Europa, llega a 
regiones más desarrolladas 
económicamente como Cataluña. Cuando 
allí llega a ser un desastre medioambiental, 
se va extendiendo al resto del estado. Y 
cuando no hay donde ir, se acuerdan de esta 
comarca, castigada por el paro y la 
emigración, pero donde al menos nos 
quedaba agua de calidad y aire limpio.

LLo mismo que otras veces nadie va a 
venir a salvarnos, o somos los habitantes de 
la accitania los que paramos esto o nos 
veremos viviendo literalmente en la mierda 
y seguiremos teniendo paro y emigración.

PPoorr  JJ..MM..VV..
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¡¡AALLEERRTTAA  ÁÁRRBBOOLLEESS  UURRBBAANNOOSS!!

LLos árboles urbanos son importantes 
para la sociedad porque crean espacios de 
verdor, dan sombra en verano, regulan la 
temperatura, son un sumidero de CO2 en el 
escenario de cambio climático en que estamos 
y, además de servir de adorno y enriquecer el 
paisaje de la ciudad, son el hogar natural de 
muchos animales. 

UUn grupo de ciudadanos preocupados 
por el maltrato que han sufrido los de nuestra 
ciudad en los últimos años (arboleda de la 
Avda. Buenos Aires,  pinos de la Bovedilla y 
Alcazaba, parque de Fátima,  Polideportivo, 
Espartera, Estación, Vivero, etc…), estamos 
haciendo un inventario de algunos que, debido 
a su estado de abandono o deterioro, corren el 
peligro de ser talados algún día, mes o año 
próximo.

EEl código QR de abajo permite acceder 
a esa recopilación de ejemplares que a pesar 
de sus posibles “defectos” naturales (gran 
envergadura, falta de simetría o torceduras, 
raíces o ramas prominentes y peligrosas…), 
dañina interacción con un entorno físico hostil 
(rotura y levantamientode muros, 
bordillos,enlosadooasfalto próximo…), o caída 
estacional de semillas, acumulación de hojas, 

AAccaacciiaass  ttaallaaddaass  eenn  llaa  ccaallllee  
ddee  llaa  GGlloorriiaa
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deposiciones animales, insectos…), bien 
pudieranser respetados y protegidos en lugar 
de verse atacados y cercenados, tachados de 
molestos o peligrosos.Invitamosa 
nuestroAyuntamientoa realizar aquellas obras 
necesarias y permitan que estos seres puedan 
continuar existiendo sin ocasionar problemas 
que terminen siendo una excusa para su 
eliminacción.

SSi conoces algún otro ejemplar con un 
entorno físico deteriorado o con un desarrollo 
particular que tal vez pudiera ocasionar su 
denuncia (o si deseas contactar con nosotros 
por cualquier otro motivo puedes comunicarlo 
por    a la dirección de correo: o hacerlo público 
en un comentario en nuestro blog:

IIntentaremos, con el mayor 
reconocimiento posible, conseguir su 
protección y salvaguarda en beneficio de una 
población necesitada de su grata y vital 
compañía, del acalorado visitante ocasional y 
de esa parte de nuestra fauna local 
potencialmente agredida o exterminada.

PPoorr  PP..RR..
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IIIIII  CCeerrttaammeenn  ÁÁRRBBOOLLEESS  22002244

EEl viernes 3 de mayo se dieron los premios del III Certamen ÁRBOLES  
organizado por la Asociación Comarca Guadix  Natural, y con la colaboracion de la 
Oruga azul y los centro educativos de Guadix y Alquife. Han participado más de 60 
escolares y jóvenes.

EEste año hemos tenido la participación especial de alumnos del colegio N. 
Sra. Esperanza, que han presentado varios trabajos colectivos de alta calidad. La 
temática del certamen está vinculada a los árboles, la agricultura y el medio 
ambiente, y se podía participar con técnicas artísticas, en prosa o poesía.

CCon los valiosos trabajos presentados se ha  inaugurado una exposición en la 
Biblioteca de Guadix. Con este certamen  se pretende fomentar la participación, la 
sensibilizacion con los temas vinculados a la naturaleza, y establecer una mayor 
conexion entre escolares, jóvenes y mayores.

JJMM..MMoollaass



PPOORR  UUNN  CCEENNTTRROO  DDEE  SSAALLUUDD,,  EENN  EELL  CCEENNTTRROO  DDEE  

GGUUAADDIIXX ..

EEl centro de salud de Guadix ha marcado 
un hito histórico en la sanidad andaluza, desde su 
inauguración en marzo de 1987 ha sufrido una 
gran transformación y ha contribuido a mejorar 
los niveles de salud de toda una población que en 
su día fue capaz de reclamarla con intensas 
movilizaciones ciudadanas.

EEn 1989 se inauguró un nuevo edificio en la 
calle Federica Montseny que funcionalmente 
demostró tener unas carencias que lo hacían 
inhabitable y tuvo que ser abandonado y 
sustituido por los locales actuales, en la actual 
ubicación donde comparte el edificio con el 
Hospital de Guadix, donde ocupa un 30 % del 
espacio disponible y que, debido a las 
necesidades de fisioterapia, pediatría, rayos y 
sobre todo consultas médicas y de enfermería 
hacen del espacio una necesidad perentoria. 

AActualmente los profesionales deben 
esperar a que termine la consulta uno de sus 
compañeros o compañeras para poder iniciar 
otra consulta, el almacén principal era en su 
primera concepción la sala de educación 
maternal, actividad que ya no puede hacerse en 
ese lugar, algunas pruebas complementarias se 
hacen en un habitáculo que se le robó a un pasillo 
y la sala de reuniones y formación apila las sillas 
que son insuficientes para albergar una reunión 
de todo el equipo de salud.

PPor la movilización ciudadana y el 
consenso de las fuerzas políticas municipales se 
descentralizaron, por estos problemas de 

espacio y para garantizar la accesibilidad de 
los ciudadanos y acercar los servicios de 
médico y enfermera a sus barrios, los cupos 
médicos y de enfermería de la estación, de la 
barriada de Andalucía y del barrio de las 
cuevas, constituyendo los consultorios con 
autonomía propia pero coordinados con el 
centro de salud de Guadix. 

EEn esa misma época, en torno al año 
2002 se produjo la apertura de los horarios de 
tarde en el centro de salud, de tal forma que 
los usuarios podían tener servicios de 
consulta médica y de enfermería por las 
tardes haciendo que los pacientes pudieran 
conciliar mejor acceder a los servicios 
sanitarios sin tener que faltar a sus puestos de 
trabajo o acompañar a sus mayores a esa 
consulta. Así se viene haciendo, con mejoras y 
modificaciones desde entonces hasta este 
mes de septiembre en el que unilateralmente 
por parte de la dirección del centro de salud, al 
parecer con el visto bueno de la delegación de 
salud de Granada y de los Servicios centrales 
del SAS se ha RECORTADO el horario de tarde, 
dejando martes y viernes sin consulta de tarde 
y concentrando a médicos y enfermeros en 
lunes, miércoles y jueves. Nosotros 
consideramos que este recorte es un paso AAnnttíígguuoo  cceennttrroo  ddee  ssaalluudd..

AAccttuuaall  DDiissttrriittoo  SSaanniittaarriioo..
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atrás para la asistencia sanitaria y para la 
ciudadanía de Guadix.

CCon estos antecedentes, la Asamblea 
ciudadana gana Guadix acordó promover una 
campaña tendente a concienciar a los ciudadanos 
y a las instituciones para construir un nuevo 
centro de salud. En cuanto nuestra moción fue 
aprobada en el pleno del ayuntamiento de Guadix 
tanto el PSOE como el PP se apuntaron a esta 
reivindicación elevándola durante los distintos 
procesos electorales a propuestas de sus 
respectivas candidaturas, con anuncios públicos 
en rueda de prensa del Alcalde de Guadix y el 
consejero de Sanidad por parte del PP y del 
candidato Juan Encinas y el sequito accitano del 
PSOE, conseguimos que se incluyera una partida 
de 400.000 euros para la redacción del proyecto. 

EEl paso siguiente fue determinar el lugar 
de construcción del nuevo centro de salud, la 
propuesta de la Gerencia del Área Sanitaria 
Nordeste de Granada, ubicada en Baza, ha sido 
descabellada y falta de todo criterio funcional, no 
cumple con criterios de accesibilidad y equidad 
para la población , siendo esta ubicación los 
terrenos existentes detrás del aparcamiento del 
hospital de Guadix justo debajo del nuevo Lidl, 
espacio que no compartimos, pero que han sido 
dados por buenos por la Consejería de salud de la 
Junta de Andalucía. 

HHa costado tiempo y entrevistas, no será 
por el tesón demostrado por nuestro concejal 
Eduardo Jiménez en el ayuntamiento de Guadix, y 
a preguntas parlamentarias desarrollas tras 
reuniones de trabajo con Parlamentarios de 

Adelante Andalucía, habiendo recibido la 
contestación de la Consejera de Salud y 
Consumo actual, y posteriormente hemos 
mantenido reuniones con el Delegado de 
Salud y consumo de la Junta de Andalucía en 
Granada que han corroborado el desastre de 
ubicación que plantean.
 

PPor ultimo desde principios de 2024 
venimos desarrollando una campaña de 
recogida de firmas para cambiar la ubicación 
de la construcción del nuevo centro de salud, 
en un lugar más céntrico, más accesible y con 
condiciones urbanísticas optimas por el 
número de plantas y capacidad de 
aparcamiento del nuevo centro, este terreno 
que proponemos es el solar junto al actual 
jefatura de la policía local. Este lugar además 
cuenta con la ventaja de ser titularidad del 
ayuntamiento, por lo tanto, público y sin 
problemas de tipo urbanístico ya que está en 
el límite del casco histórico, pero sin estar 
dentro y muy cerca del antiguo ambulatorio 
donde se mantiene a día de hoy servicios como 
salud mental, odontología y hemodiálisis 
(actualmente en reformas).
Invitamos a los lectores y a los colectivos 
amigos de Reacciona y otras entidades del 
ámbito cultural y político a firmar nuestra 
propuesta y a defenderla en la calle. Tenemos 
que apoyarnos desde la base.
 
Desde la Asamblea Ciudadana Gana Guadix os 
enviamos un saludo.

  !!  RReessiissttiimmooss  ¡¡
 

HHoossppiittaall  ddee  GGuuaaddiixx..
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HHOOSSTTEELLEERROOSS  YY  FFAASSCCIISSTTAASS..

EEs muy preocupante el germen fascista 
que corre y se ha instaurado en el discurso de la 
población en general. Las derechas de este país 
están empeñadas en normalizar el discurso 
tardo franquista y lo peor es que parece que lo 
están consiguiendo. No es raro encontrarte a 
obreros reproduciendo cual papagayo las 
mentiras, bulos, discursos racistas, mantras 
antiokupación, retahílas anticomunistas (véase 
Venezuela, cuba, Rusia, putin y tal) y en definitiva 
cualquier sandez fácil de recordar y repetir.

LLo peor es que ya hay que llegar a 
escuchar como normalizado el discurso de que, 
por ejemplo: “franco tuvo cosas buenas y malas”. 
Eso hay que tragar en estos tiempos en los que 
se da por hecho que franco fue un dictador 
sanguinario que tuvo muy fácil atribuirse la 
reconstrucción de un país que él mismo destrozó. 
Hay que llegar a escuchar que todo lo que huela a 
rojo o a izquierda es porque son unos vagos que 
solo quieren robar a los pobres empresarios y a 
la España que madruga. Hay que llegar a 
tragarse que los rojos solo quieren darle ayudas 
a los moros, gitanos, sudamericanos y 
extranjeros despreciando así al resto de la 
población. Incluso hay que llegar al extremo de 
escuchar de que a una vecina que fue a comprar 
el pan, le ocuparon su casa mientras ejercía tan 
cotidiano recado.

PPero el discurso más preocupante que 
últimamente hay que escuchar, es el de 
hosteleros que empezaron su negocio con una 
mano delante y otra detrás, que llegaron a 
amasar su fortuna a base de precariedad 
laboral y explotación. Una fortuna que han mal 
ganado reventando trabajadores y haciendo 
competencia desleal a otros hosteleros que 
quizás por hacerlo bien con sus asalariados, 
tuvieron que cerrar su negocio al no poder 
competir en precio con estos explotadores.

NNuestra comarca está llena de estos 
hosteleros que pasaron de no ser nada y no 
saber hacer la O con un canuto, a ser 
empresarios de éxito y hacerse el carnet del 
PP, o lo que es peor, el de VOX. Lo cierto es que 
da mucho repelús su discurso trasnochado y 
vergonzoso. Más sabiendo quienes son y como 
empezaron, comprobando lamentablemente, 
que hoy día siguen siendo los mismos 
analfabetos que aún no han aprendido a hacer 
esa maldita O con un canuto. Son lacayos (a 
sabiendas o sin saberlo) del capitalismo más 
voraz y agresivo contra la clase obrera. Lo 
peor es que algunas de las personas 
explotadas por estos sinvergüenzas, les 
compran el discurso, les excusan la 
explotación sufrida y justifican los salarios no 
cobrados como un “sacrificio por la empresa”. 
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Mucho nos tememos que lo hacen con la 
intención y la ilusión de que algún día ellas y 
ellos también podrán ser unas o unos viles 
explotadores que amasan fortuna a costa del 
lomo de obreras y obreros que, si no ponemos 
remedio, volverán a repetir el ciclo 
normalizando así el discurso.

EEsto es lo que tenemos gracias en gran 
parte a la candidez de la izquierda, al buen 
rollismo del PSOE para con el PP dejando de lado 
al movimiento obrero, abrazando el régimen del 
78, algún tipo de socialdemocracia, al IBEX y al 
orden global establecido. También a las eternas 
luchas internas del PCE, IU, SUMAR, PODEMOS 
por ver quién va primero en las listas electorales 
y en definitiva por ver quien maneja la barca que 
al final es el dueño de la panoja. Mucha culpa 
tiene también los sindicatos obreros 
subvencionados por el estado. Tanto UGT como 

CCOO se han convertido en agencias de gestión 
de trabajadores firmando los despidos masivos 
de empresas para mantener a liberados 
sindicales que no dejan de ser un cáncer para el 
sindicato y el movimiento obrero. Quizá habría 
que recordarles, que su sitio no son los 
despachos y que ese sitio está en la calle con la 
gente y contra los que ahora les mantienen.

LLo que se vislumbra en un futuro no 
pinta bien teniendo en cuenta lo anteriormente 
comentado. Estamos involucionando para no 
saber nada de nada, lo más triste es que puede 
que ya estemos condenados a repetir la 
historia que nunca debió suceder y que nos 
trajo al fascismo a principios del siglo XX. 
Porque SI amigos y amigas, ya asoman la patita 
y alzan las zarpas como los romanos.

PPoorr  AA..CC..
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